
T 
^ 

V • * * • I PAG. 16 / roma-reg ione 
'Jr , - ^ - ^ ' ' ' ' 

r U n i t à / mercoledì 11 dicembre 1974 

l 

L'incartona dell'amministrazione Darida aggrava una situazione insostenibile 

La giunta deve decidersi 
a requisire gli alloggi 

Sul provvedimento si sono dichiarati d'accordo i rappresentanti delle forze democratiche in Campidoglio - Espo
sti dal sindaco gli « orientamenti » del monocolore de - Gli interventi dei compagni Vetere, Arata e Tozzetti 

Le indagini sul criminale agguato allo studente dell'Augusto 

altri 32 attivisti neofascisti 
Il provvedimento preso dar magistrato nel corso di due perquisizioni nelle sedi 
missine di via Pedio e via Noto - Si è costituito ieri Sergio Mariani, Pattivista 
di estrema destra latitante da 4 giorni: la polizia indaga su un alM da lui fornito 

Con un intervento ponderoso 
fl sindaco Darida ha presenta
to ieri sera al Consiglio comuna
le * gli orientamenti della giun
ta monocolore recentemente 
eletta ». Un posto centrale ha 
naturalmente assunto nell'esposi
zione (che si è anche misura
ta con 1 pesanti problemi del 
bi'ancio) la questione della ca
sa. Poco pi-ima si era del re
sto conclusa la manifesta/io
ne sindacale in Campidoglio (di 
aii riferiamo in altra pìg:na) 
che fra lo richieste principali 
aveva appunto quella della casa. 

L'aula di Giulio Cesare era 
affollata, quando Darida ha pre
so la parola, di centinaia di uo
mini e donne, in rappresentan
za delle famiglie senzatetto che 
da oltre 20 giorni picchettano 
la piazza cipitolina chiedendo 
la requisizione degli alloggi ' 

.Messa di fronte a queste pre 
cise richieste — requisire gli ap
partamenti \ noti per essere in 
grado di procedere contempo
raneamente, ma in una situa

zione più distesa, al rilancio 
effettivo dell'edilizia economi
ca - l'amministra/zone non la
scia ancora intendere cosa vuol 
fare né coni? lo vuole fare. 

Al tenia della casa — realiz
zazioni. scadenze, programmi. 
carenze — Darida. come si è 
detto, è arrivato da lontano. 
preferendo dedicare non poche 
cartelle della sua relazione agli 
aspetti indubbiamente preoccu
panti del bilancio capitolino e 
do.io aver sottolineato l'ispirazio
ne repubblicana e antifascista 
cui si j<pir,i la nuova giunta. 

Poche cifre sono sufficienti a 
fornire un chiaro quadro di in
sieme. caratterizzato oltre che 
dalla cattiva gestione delle am
ministrazioni sin qui succedu
tesi, dalle gravi minacce alla 
\ ita degli enti locali ormai e\i-
denti dietro le manowe crediti
zie del governo centrale. Dei 
finanziamenti deliberati nel cor
so del 73 rimangono, ad esem-
p.o. ancora sospesi 32 miliardi 
su 109 mentre, in grazia dello 

Senza esito il voto per il presidente 

Alla Provincia 
anche il PRI contro 

il monocolore de 
L'opposizione del PCI motivata dal compagno Ricci 

Il primo atto della votazio
ne per la elezione del presi
dente e della giunta di palaz
zo Valentini non ha portato 
ieri sera ad alcun risultato, 
come era del resto nelle pre
visioni. Il candidato democri
stiano a presiedere la futura 
giunta monocolore di mino
ranza, Giorgio La Morgia, non 
ha ottenuto infatti la maggio
ranza dei voti prescritta dalla 
legge (nel caso di ieri sera 
tale maggioranza era di 23 
suffragi). Le votazioni sono 
state t re: due libere ed una 
di ballottaggio fra i due can
didati che avevano riportato 
il maggior numero di voti (le 
stesso La Morgia e la compa
gna Marisa Cinciari Rodano). 

Questo è stato il risultato. 
Prima votazione: La Morgia 
(DO 16 voti! Rodano (PCI) 
12: Bracci (MSI) 7; 3 aste
nuti (PRI e PLI); 5 bianche 
(PSI). I ' socialdemocratici 
hanno votato per La Morgia. 
Seconda votazione: nessuna 
variazione salvo un voto in 
più a La Morgia. Terza vota
zione: La Morgia 17 voti; Ro
dano 12; 5 bianche; 10 aste
nuti. 
- Se il risultato negativo era 

scontato non era invece del 
tut to previsto lo schieramen
to DC-PSDI. Il PRI, infatti, 
differenziandosi dall'atteggia
mento assunto in Campido
glio, dove i repubblicani, ave
vano votato a favore del sin
daco, ha deciso di astenersi. 

I consiglieri comunisti han
no votato per la compagna 
Rodano, capogruppo, proprio 
per sottolineare ulteriormen
te la presa di distanza e la 
netta opposizione del nostro 
Partito motivata in aula dal 
compagno Ricci. 

II consigliere comunista ha 
definito debole, pericolosa • e 
precaria la soluzione propo
sta dalla DC. Essa mette in 
forse — ha detto — la stessa 
sopravvivenza dell'assemblea 
rappresentativa e la espone a 
ipoteche e manovre di destra. 

. Il voto favorevole del P3DI 
e l'astensione benevola dei li
berali ne sono una chiara 
testimonianza. Pesante è quin
di la responsabilità che si è 
assunta • la Democrazia cri
stiana. Il rifiuto a prendere 
in considerazione le ' propo
ste • di profondo mutamento 
nelle scelte e nei metodi di 
gestione che sono state avan
zate, pur in modi diversi, da 
sinistra ha condotto il grup
po dirigente dello scudo cro
ciato a proiettare una solu
zione del tutto inadeguata, 
sia perché è di minoranza sia 
perché è stata motivata poli
ticamente sulla base di un 
possibile ritorno al centro-si
nistra, cioè con uno sguardo 
al passato. 

Il PCI si batterà — ha con
cluso Rice» — per rafforzare 
l'unità a sinistra con i com
pagni del PSI e con le altre 
forze democratiche. La DC 
deve essere costretta ad ac
cettare soluzioni capaci di ga
rantire la vita dell'assemblea 
rappresentativa, di risolvere 
i problemi della popolazione. 

Per il PSI ha parlato il 
compagno Pizzuti che ha an
nunziato l'astensione sociali
sta in attesa di atti concreti 
e del bilancio. Petrocchi, per 
il PRI, ha polemizzato sia 
con la DC che con i sociali
sti affermando che il suo par
tito non è disponibile per so
luzioni minoritarie. Riccardi ! 
(PSDI). ha attaccato da de
stra la DC per la vecchia pro
posta di La Morgia sulla 
« partecipazione globale » ma 
ha poi annunciato il voto fa
vorevole dei socialdemocrati
ci in funzione di una ricom
posizione del centro-sinistra. 
Quarzo (PLI) ha preso atto 
con "soddisfazione che nella 
DC, specialmente con Fanfd-
ni, a qualcosa si è • mosso ». 
Per questo il PLI si pone in 
posizione di attesa. La secon
da riunione, decisiva, per la 
elezione del presidente, si 
terrà domani. 

Dure critiche alla gestione Ziantoni 

Voto contrario del PCI 
sul bilancio degli 00.RR. 

. 

h 
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I rappresentanti comunisti 
nel consiglio di amministra-
sione degli Ospedali Riuniti 
— compagni Fusco e Sacchet
t i — hanno votato contro il 
bilancio di previsione per il 
*75, confermando il giudizio 
pesantemente negativo sulla 
attuale gestione del Pio I-
stituto. La critica di fondo 
dei rappresentanti del PCI 
riguarda il fatto che il bilan
cio di quest'anno è stato pre
sentato all'ultimo • momento 
In consiglio di amministra
zione, e posto in votazione 
senza chiedere la benché mi
nima discussione sui suoi 
contenuti. Il tentativo di far 
passare il bilancio in modo 
burocratico è stato effettua
to — hanno sottolineato i co
munisti — allo scopo di im
pedire che il consiglio di am
ministrazione si pronuncias
se, compiendo delle scelte, 
sulla attuale gestione del 
presidente Ziantoni, per mo
dificare in qualche modo la 
sua direzione che ormai ca
ratterizza la vita del Pio 
Istituto. 

Malgrado la forte opposi
zione comunista, il presi
dente Ziantoni e la DC -
che occupa la quota maggio
re di potere negli Ospedali 
Riuniti — hanno svuotato di 
fatto il consiglio di ammini
strazione riducendolo a mero 
organo di ratifica delle de
cisioni prese altrove. La gra
vità della decisione presa ie
ri dalla maggioranza d.c. nel 
Pio Istituto è resA àncora più 
evidente dal fatto che que
st 'anno — in base alle nuo
v i leggi — una parte delle 

In previsione di spe

sa devono essere prelevate 
dal fondo nazionale ospeda
liero, deciso dal governo cen
trale, non ancora costituito, 
e di cui per giunta non è 
chiara né l'entità, né la parte 
spettante ai presidi sanitari 
del Lazio. 

In questa situazione nuo
va e delicata per la vita de
gli Ospedali Riuniti era ol
tremodo necessario invece 
un serio e franco dibattito 
tra tutte le componenti del 
consiglio di amministrazione 
sulle direttrici principali del
la attività del prossimo an
no. legate soprattutto alle 
reali possibilità economiche 
del complesso ospedaliero. 

Delegazioni 

operaie domani 

al ministero 

dell'industria 
< Delegazioni delle fabbri

che, dei cantieri, delle 
aziende, degli uffici pubblici 
Roma si recheranno do
mani alle ore 11 al HV 
nistero dell'Industria in 
via Veneto per consegnare 
le firme raccolte in calce 
alla petizione per la so
spensione dell'aumento delle 
tariffe elettriche. 

Saranno presenti anche de
legazioni della provincia di 
Rieti,. Latina, Fresinone e 
Viterbo. 

atteggiamento negativo degli 
istituti di credito, rimane tutto
ra insoluto il problema del re
perimento dei mezzi necessari 
per il programma di investi
menti per il 1974, che ammon
ta a 151 miliardi: e raggiungo
no intanto cifre esorbitanti gli 
interessi che il Comune paga 
sui mutui contratti. 

Darida è quindi passato a ri
proporre il piano per la casa 
già delineato dalla precedente 
amministrazione, nel luglio scor
so. Attuazione dei programmi 
dell'lACP e delle cooperative, 
soluzioni a breve termine per la 
emergenza: questi i due punti 
in cui si articolava e continua 
ad articolarsi la politica capi
tolina sulla casa. Riguardo al 
primo, lo stesso sindaco ha do
vuto ammettere che la situa
zione si è aggravata, soprattut
to per le gravi ripercussioni che 
la restrizione del credito ha 
sortito sui piani delle coopera
tive: dimenticando però di ag
giungere che quei piani risulta
no parimenti bloccati dalle in
certezze e lentezze con cui il 
Campidoglio accompagna l'iter 
delle licenze richieste. Ma l'in
certezza dell'amministrazione ca
pitolina si è rivelata appieno 
soprattutto sull'argomento emer
genza. Dopo avere già in luglio 
rifiutato le proposte di requisi
zione avanzate dal PCI, l'ammi
nistrazione avviò una serie di 
contatti con enti pubblici o pri
vati per reperire un congruo nu
mero di alloggi da affittare o 
acquistare. Quanto agli alloggi 
in afritto « pochissima sensibili
tà », ha affermato Darida. è 
stata mostrata dagli enti previ
denziali. In ogni caso, al Comu
ne sono finora pervenute offer
te per l'acquisto di 850 apparta
menti, ma nessuna per l'affitto. 
Il Campidoglio si è mosso frat
tanto con l'obiettivo di realiz
zare nuovi appartamenti: l'ini
ziativa ha avuto qualche risul
tato giacché si è giunti alla 
formulazione di una proposta 
relativa a 2 mila alloggi che a 
spese del Comune sarebbero 
realizazti dall'ISVEUR. un isti
tuto promozionale della Asso
ciazione dei costruttori romani. 

E' evidente tuttavia che non 
si può aspettare per sanare le 
situazioni più urgenti dei sen
zatetto che l'IACP o altro ente 
finisca gli alloggi in costru
zione, magari nel '76: .tanto 
più inaccettabile • risulta di 
fronte a questa ammissione la 
incertezza che Darida ha mani
festato sullo strumento della re
quisizione, dando l'impressione 
di non essere deciso a percorre
re la strada dell'impegno che 
già aveva assunto in occasione 
di precedenti sedute. Che questo 
atteggiamento rifletta le titu
banze politiche che assillano la 
DC non può certo significare che 
la città debba pagare il prez
zo di ritardi inaccettabili. Sul
la questione della casa la giun
ta monocolore e il sindaco in 
particolare, sono a un banco di 
prova decisivo a cui non possono 
illudersi di sfuggire con un com
portamento destinato a proietta
re ombre minacciose tanto sul 
consiglio come sulla città. 

Il consigliere socialista Fraje
se ha aperto gli interventi sulle 
dichiarazioni del sindaco. Il 
PSI. egli ha detto, giudicherà 
la giunta sui fatti, sulle realiz
zazioni e sui tempi: il voto so
cialista sul bilancio non è le
gato a pregiudiziali, ma all'ac
coglimento delle proposte che 
quel partito avanzerà sulle que
stioni cruciali che sono di froa 
te alla città. Dopo i discorsi del 
liberale Bozzi e del socialdemo
cratico Pala, che non ha perso 
l'occasione (unico tra i rappre
sentanti dei partiti democrati
ci) di ribadire sulla casa una li
nea sempre più ambigua e gra
ve, ha preso la parola il com
pagno Ugo Vetere. 

Il capogruppo comunista ha 
sostenuto la necessità di mette
re alla prova battere e supera
re il monocolore de, con tutto 
quello che di grave e di inde
terminato esso lascia aleggiare 
sulla vita della città. Vetere si 
è soffermato sulle dichiarazioni 
del sindaco esaminandole punto 
per punto (bilancio, consigli di 
amministrazione, problemi della 
università e della scuola, ristrut
turazione dei servizi dell'ammi
nistrazione e delle funzoni delle 
commissioni) giudicandole com
plessivamente insoddisfacenti e 
tali comunque da riproporre con 
rinnovata urgenza il problema 
delle scelte nuove che occorre 
compiere: a queste possibili nuo
ve scelte è colìegata la soprav-
vivetiza del consiglio comuna
le. Passando quindi ad affron
tare la questione della \casa. 
Vetere ha ricordato che la re
quisizione non è certo di per se 
la soluzione del problema, ma 
essa si pone come un atto giu
sto e necessario per sanare le 
conseguenze più gravi che la 
politica seguita dalla de sulla 
casa fa pagare alla città e ai 
lavoratori. 

Sull'argomento sono pure tor
nati il compagno Arata, soste
nendo la piena legittimità del
lo strumento legale della requi
sizione. e il compagno Tozzetti 
che in un intervento seguito ca
lorosamente dalia folla dei sen
zatetto presente in aula ha sot
tolineato la necessità di tempi 
strettissimi per l'attuazione di 
tale operazione. Alla requisizio
ne. del resto, se si eccettua, 
come è logico, l'atteggiamento 
di irresponsabilità e provoca zio 
ne assunto dai missini, si sono 
detti favorevoli i vari gruppi. 
compresi i repubblicani (per 
bocca del consigliere Cecchini) 
e la DC. attraverso il suo ca
pogruppo on. Cabras. che l'ha 
definita un'< azione di supplen
za s resa necessaria dalle pre
cedenti inadempienze. 

Terminati i lavori del consi
glio l'aula di Giulio Cesare è ri
masta affollata di famiglie di 
senzatetto, che hanno dato vita 
a un'animata assemblea, protrat
tasi a lungo, con la partecipa
zione dei consiglieri del PCI. , 

Fascisti davanti la sede missina di via Noto, uno dei covi perquisiti dalla polizia 

• Due sedi del « fronte della 
gioventù», quella di via P e 
dio e il famigerato covo di 
via Noto, sono state perquisì-, 
te dalla polizia, che ha notifi
cato ai neofascisti presenti — 
32 giovani in tutto — un av
viso di reato per il tentativo 
di omicidio di Luciano Panza-
rino, lo studente del liceo 
Augusto gravemente ferito in 
via Appia a colpi di pistola il, 
5 dicembre scorso. Nel covo 
di via Noto, dove c'erano 12 
persone, il magistrato ha or
dinato il sequestro dell'elenco 
degli iscritti all'organizzazio
ne missina, e sono stati inol
tre rinvenuti e sequestrati 
quindici manganelli e tre pi
stole lanciarazzi. L'operazione 
si inquadra nell'indagine con
dotta dal sostituto procurato
re della Repubblica, dott. Ni
colò Amato, che aveva già fir
mato sette avvisi di reato per 
tentato omicidio, ed un ordi
ne di cattura per detenzione 
di armi da guerra a carico 
del missino Sergio Mariani, 
che ieri pomeriggio — dopo 
quattro giorni di latitanza — 
si è costituito presso il tribu
nale militare di viale delle 
Milizie. 

« Il legionario » —- come ama 
farsi chiamare dai suoi « ca
merati » il Mariani — attual
mente prestava servizio di ie-
va a Merano. Negli ultimi 
tempi, però, è stato visto spes
so nella capitale. L'ordine di 
cattura firmato dal magistra-

« 

La multinazionale belga ha deciso di smantellare la più vecchia fabbrica della città , 

Chiude lo stabilimento Solvay 
Sessanta persone senza posto di lavoro da un giorno all'altro - Proclamata una giornata di lotta in tutto il gruppo - Impegno 
dei sindaci per la Mac Queen; ieri delegazione delle lavoratrici alle Partecipazioni statali - Attacchi all'occupazione a Latina 

PROVINCIA 

Sollecitati 
i contributi 

alle cooperative 
agricole 

La giunta provinciale inten
derebbe rinviare al prossimo 
anno l'erogazione dei contri
buti alle cooperative agrico
le. La notizia corre insistente
mente a Palazzo Valentini. I 
consiglieri comunisti • hanno 
presentato immediatamente 
un'interrogazione urgente in 
cui si rileva che la commis
sione per l'esame dei contri
buti ha terminato da oltre 
un mese i suoi lavori e che 
viva è l'attesa tra i soci delle 
cooperative ' per l'erogazione 
dei 500 milioni previsti. 

Quasi tutte le cooperative 
hanno infatti stipulato con
tratti per l'acquisto di macchi
ne agricole ed altre attrezza
ture necessarie per l'ammo
dernamento produttivo • delle 
aziende agricole associate. I 
consiglieri comunisti chiedo
no che la giunta deliberi i 
contributi entro il corrente 
esercizio e si impegni a con
trarre il mutuo relativo entro 
quest'anno. 

LATINA 

Il consiglio 
comunale chiede 

la revisione 
delle tariffe Enel 

• Una profonda revisione del
le tariffe elettriche è stata 
chiesta dal consiglio comuna
le di Latina, che - ha votato 
all'unanimità una mozione in 
questo senso. Il consiglio, do
po aver rilevato come gli au
menti colpiscano in maniera 
particolare le fasce di consu
mo popolare, mentre lasciano 
indenne la grande industria, 
ha richiesto che il governo ri
veda le tariffe dell'ENEL te
nendo conto della diversa si
tuazione del Mezzogiorno e 
delle necessità di sviluppo di 
tutte le attività produttive, co
me l'agricoltura, la coopera
zione, la piccola e. media in
dustria, il turismo, il commer
cio e l'artigianato. > ' , , - . • • 

• Nel documento vengono 
inoltre richieste -la graduazio
ne delle tariffe a seconda dei 
consumi della famiglia media, 
la riduzione della quota fissa 
e l'innalzamento delle esenzio
ni a più alti livelli di con
sumo. . „ 

DON GUANELLA 

Corteo dei 
lavoratori 

contro i 
licenziamenti 

' I lavoratori e gli operatori 
dell'istituto • per handicappati, 

' « Don Guanella » hanno dato 
> vita, nei giorni scorsi, ad un 
corteo • per protestare contro 

' il licenziamento di ' 9 dipen-
" denti effettuato alcuni giorni fa. 

Alla manifestazione avevano 
aderito i comitati di quartiere 
di Aurelio, della Magliana. e 
di Fosso Bravetta, le sezioni 
del PCI, del'PSI e il circolo 
e Pablò Neruda •». Dopo il cor
teo. ' nella piazzetta di Forte 
Aurelio, si è svolto un incon
tro tra i lavoratori del centro 
e i cittadini. 

Nel corso del dibattito sono 
state illustrate le richieste dei. 
dipendenti del ' e Don Guanel
la »: la sospensione dei licen
ziamenti. l'abolizione del rego
lamento interno, l'attuazione 
del contratto nazionale stipu
lato nel luglio scorso. E' stata 
infine sottolineata la necessità 
che venga al più presto attuata 

1 la legge regionale sulla assi
stenza agli handicappati. 

Dopo un mese di indagini dei CC 

Un arresto e 2 avvisi di reato 
per il sequestro di una ragazza 

Alla giovane, che ha 14 anni, sono state somministrate sostanze stupe
facenti - Le accuse sono di violenza carnale e atti di libidine violenta 

Un uomo è stato arrestato e 
ad altri due è stato inviato 
un avviso di reato, per le 
violenze subite da una ragazza 
di 14 anni, che è stata seque
strata venti giorni e drogata 
con iniezioni di eroina. Le in
dagini. iniziate circa un mese 
fa dal capitano Iannucci e 
dal tenente Vacca dei carabi
nieri di Trastevere, hanno per
messo di accertare che la ra
gazza, E.C., è stata costretta 
a subire ripetute violenze da 
parte di Emesto Giuliani di 
33 anni, che è accusato di rat
to a scopo di libidine. violen> 
za carnale e atti di libìdine 
violenta. Gli stessi ' ?ati sono 
stati contestati ai due che 
hanno ricevuto le comunica
zioni giudiziarie: sì tratta di 
Riccardo Castagna, di 80 an
ni e Franco Luciani di 27 
anni, : . - , , 

Luciani circa un mese fa 
convìnse la ragazza a lascia
re la casa del padre, un im
piegato statale, per trasferir
si nell'appartamento di Casta
gna. 

Feriti tre 

vigili in 
un incidente 
sulla Salaria 

Un'autolettiga dei W.PF . si 
è scontrata ieri frontalmente 
sulla via Salaria, nei pressi 
di Passo Corese, con una Peu
geot proveniente in senso in
verso. Nell'incidente sono ri
masti feriti 3 vigili, di cui 
uno in modo grave, e due oc
cupanti della vettura privata. 
I vigili feriti sono: Franco 
Misocchia, caposquadra, Dani
lo Milli e Mauro Rinaldi. 
- Immediatamente soccorsi, 1 
cinque infortunati sono stati 
trasportati all'ospedale . di 
Monterotondo. L'incidente sa
rebbe stato causato dall'ecces 
siva velocità della Peugeot, 
che, all'uscita di una curva. 
è sbandata invadendo l'altra 
corsia ed andando a finire 
contro l'automezzo dei VV.FF. 

Domani e 
dopodomani 
scioperano 
i benzinai 

, I benzinai romani rimarran
no chiusi domani e dopodo
mani. I distributori di carbu
rante aderenti alla FAIB (fe
derazione autonoma benzinai) 
sciopereranno per richiedere 
un nuovo contratto con le so
cietà petrolifere, la sicurezza 
del poste di lavoro, la sempli
ficazione dell'IVA e della con
tabilità generale, l'adeguamen
to dei margini. 

I gestori daranno vita que
sta fera alle 19,30 nella Sala 
Sessorìana (piazza S. Croce in 
Gerusalemme) ad una assem
blea e domani parteciperanno 
alla manifestazione nazionale 
che si svolgerà al Parlamento. 
I lavoratori della categorìa si 
recheranno, inoltre, in dele
gazione nei ministeri compe
tenti, per • illustrare le loro 

richieste. 

La multinazionale belga Sol
vay. ha deciso di chiudere 
definitivamente lo stabilimento 
di Ponte Mammolo: • lo ha co
municato senza mezzi termini 
alle organizzazioni dei lavora
tori nel corso dell'incontro svol
tosi ieri all'Assochimici. Ses
santa persone si trovano così 
improvvisamente senza lavoro, 
in una situazione economica che 
diventa di - giorno in . giorno 
più difficile e faticosa da so
stenere. - • - - -

Da tempo i lavoratori del più 
vecchio stabilimento di" Roma, 
dove si produce la soda, erano 
in lotta perchè < la direzione 
non riassumeva ' i dipendenti 
che andavano in pensione e 
quindi mostrava chiaramente la 
intenzione di voler smantellare 
la fabbrica. 

In risposta ' al grave attacco 
all'occupazione i lavoratori han
no pioclamato una giornata di 
lotta in • tutto il gruppo, che 
comprende anche il grande sta
bilimento di Rosignano, hanno 
chiesto un incontro al mini
stero del lavoro e indetto una 
assemblea - aperta- all'interno 
dello stabilimento. 

LATINA — Cinquecento la
voratori sono stati messi a Cas
sa ' integrazione alla ' fabbrica 
Avir di Aprilia; altri attacchi 
E*.l'occupazione alla Pozzi dove 
fino al 3 dicembre i 300 dipen
denti non lavoreranno e prolun
gheranno il ponte natalizio dal 
24 dicembre al 7 gennaio. Anche 
al lanificio Costa sono state 
sospesi 40 dipendenti. In questa 
fabbrica il problema è ancora 
più grave perchè l'azienda^ ha 
addirittura sospeso l'attività a 
tempo indeterminato. 

MAC QUEEN — Un impegno 
a sostenere, anche economica
mente, la lotta degli 860 lavo
ratori della fabbrica d'abbi
gliamento di Pomezia. dove il 
padrone ha annunciato drasti
che riduzioni di personale, è 
stato preso lunedì da numerosi 
sindaci, convenuti a Genzano 
per discutere del problema. 
Nella sala comunale del paese 
si è tenuta la riunione alla 
quale hanno partecipato i sin
daci di Genzano. Velletri. Al
bano. Monteporzio. Ariccia. Ar
de» e Martini, consigliere co
munale di Roma per il PSDI 
nonché i consiglieri comunali 
di Pomezia. Al termine dell'in
contro e stato deciso di richie
dere un incontro con la presi
denza del consiglio, e di impe
gnarsi perchè alla vertenza si 
trovi una soluzione tramite il 
finanziamento pubblico e il con
trollo pubblico sulla gestione. 
I rappresentanti dei vari co 
mimi si sono impegnati a so
stenere economicamente la lot
ta dei lavoratori che da oltre 
due mesi non percepiscono lo 
stipendio. 

Ieri, intanto, le lavoratrici 
sono andate alle Partecipazioni 
statali per sollecitare il loro 
intervento per la soluzione del
ia vertenza. 

EDILI — Diciassette lavora
tori sono stati licenziati dal 
cantiere Fiesche che ha inter
rotto ì lavori per mancanza di 
finanziamenti. Gli edili stavano 
costruendo palazzine private in 
via dei Fondei a Cinecittà. 

CORSI PER I LAVORATORI 
— Sabato prossimo alle ore 
9.30 presso il cinema Universal 
si svolgerà il convegno degli 
iscritti ai corsi delle e 150 ore» 
indetto - dalla federazione ro
mana CGILCISL-UTL. per va
lutare i risultali conseguiti in 
questo primo anno di espe
rienza. 
• AUTOVOX — Una delega zìo 
ne di lavoratori della fabbrica 
di strumenti audiovisivi dove 
sono a cassa integrazione 1.900 

operai è stata ricevuta ieri dai 
capigruppo dei partiti demo
cratici alla Provincia. Nel co
municato, firmato da PCI. PSI, 
DC. PRI e PSDI si esprime so
lidarietà ai lavoratori in lotta 
in difesa dell'occupazione e si 
annuncia l'impegno a intrapren
dere iniziative a sostegno del
la lotta dei dipendenti della 
multinazionale americana. 
' SLIA — Sono in lotta da più 

di una settimana i 45 lavora
tori della SLIA di Ponte Ga
lena. che ha in appalto il ri
ciclaggio di parte della spaz
zatura raccolta. nella nostra 
città. L'azienda alcuni giorni 
fa ha provocatoriamente deciso 
di sbarrare i cancelli per spez
zare la lotta dei dipendenti che 
sono in agitazione da mesi per 
un migliore ambiente di lavoro 
e contro il licenziamento (del 
tutto ingiustificato) di un ope
raio e di un impiegato. 

to si riferisce soltanto alla 
detenzione di armi da guerra, 
e npn — come si era prece-

t'dentemente appreso — al ten
tato! omicidio di Panzarino. Per 
{quest'ultimo reato, tuttavia, 
lo Squadrista ha ricevuto (In-

;sierne ad Antonio Mol, Gian-
Muifel Lilli. Giorgio Venturi-
iniJ Alessandro Simotti, Wal-
ì ter Cacciatore, Sandro Bal-
[dejlli, e gli altri 32 che si tro
vavano nelle sedi missine du
rante le perquisizioni) una 

/Comunicazione giudiziaria. > 
L'attivista di estrema destra, 
condo quanto si legge sul-

hj colonne del quotidiano neo-
scista, avrebbe un alibi per 
5 dicembre (quando fu fe-

ito Panzarino). «Il legiona-
io » affermerebbe di avere 
ei testimoni che potrebbero 

confermare di averlo visto 
quel giorno prestare servizio 
in caserma, a Merano. I fun
zionari dell'ufficio politico del
la questura stanno compien
do indagini per accertare chi 
sono questi testimoni, e se so
no realmente in buona fede. 

Ieri sera alla Procura della 
Repubblica sono stati ascol
tati due studenti dell'» Augu
sto » che recentemente hanno 
subito gravi minacce dal neo
fascisti. A quanto si è appre

so gli inquirenti avrebbero giu
dicato molto importante le de
posizioni dei due giovani, In 
quanto sarebbero servite a 
confermare i sospetti sugli at
tivisti missini finora identi
ficati, e in particolare sui set
te colpiti dal primo gruppo di 
avvisi di reato. 

Per quanto riguarda gli al
tri neofascisti sorpresi dentro 
le due sedi del «fronte della 
gioventù » il magistrato dovrà 
predisporre ulteriori accerta
menti. Il vile agguato a Lucia
no Panzarino è stato material
mente eseguito da due perso
ne, ma gli investigatori sono 
convinti che altri squadristi 
hanno collaborato alla prepa
razione del tentativo di omici
dio. Lo scopo di quest'azione, 
secondo gli inquirenti, era 
quello di provocare all'interno 
del liceo Augusto un clima di 
estrema tensione t ra gli stu
denti. 
' Le condizioni del giovane fe

rito, che è ancora ricoverato 
al secondo reparto chirurgico 
del San Giovanni, sono mi
gliorate. Luigi Schepisi, inve
ce, l'altro ragazzo aggredito 
dai fascisti il mese scorso in 
piazza Armellini. - ha potuto 
lasciare il reparto craniolesi 
per tornare a casa. Il giova
ne, che aveva riportato nu
merose fratture alla testa e 
ferite in altre parti del corpo, 
è stato visitato e giudicato 
finalmente fuori pericolo dai 
sanitari del reparto. 

Luigi Schepisi era stato per 
altri dieci giorni t ra la vita 
e la morte. I sanitari lo han
no sottoposto a «bombarda
menti sensoriali » per tentare 
di strapparlo allo stato coma
toso, e per scongiurare il peri
colo che il giovane perdesse 
la parola. 

Spante dai negozi le antenne regolabili 

Da ieri le trasmissioni 
Tv a colori dalla Francia 
Una grossa azienda del settore prevede che entro la 
fine dell'anno saranno venduti migliaia di appa
recchi il cui prezzo varia dalle 600 alle 900 mila lire 

I paesi stranieri 

alla mostra 

« Natale oggi » 

Oggi al palazzo dei congres
si. alla quindicesima mostra 
internazionale « Natale Oggi » 
che sta riscuotendo sempre 
maggiore successo, le amba
sciate della Repubblica fede
rale di Germania, della Re
pubblica popolare del Bangla
desh, degli Stati Uniti Mes
sicani e della Repubblica di 
Colombia, presentano nel pa
diglione delle nazioni i pro
dotti più tipici dei rispettivi 
paesi. Nella mostra espongo
no enti e ditte di 40 paesi 
stranieri e di 11 regioni ita
liane. • • 

La. mostra è aperta nei gior
ni feriali dalle ore 15,30 alle 
23 ed il sabato e i giorni fe
stivi dalle ore 10,30 alle 23 

(in breve j 

>\ 

RIDOTTO ELISEO — Demani 
alle 21,15 nel ridotto del Teatro 
Eliseo (via Nazionale 183-A) sarà 
presentato il volume « Razza Pa
drona, storia delta borghesia di 
Stato » di Eugenio Scalfari e Giu
seppa Turani-, edito da Feltrinelli. 
Seguirà un dibattito al quale parte
ciperanno il compagno Giorgio 
Amendola, Napoleone Colajanni, 
Antonio Giolitti, Carlo Mole, Jac
ques Nobecourt, Valentino Parla
to, Giorgio Rnffolo, Luigi Spaven
ta, Cesare Zappali]. Presiederà 
Mario Pirani. Saranno presentì gli 
autori. 

' PORTUENSE-VILLINI — La se
zione del PCI di Portuense-Villini 
ha indetto un concorso grafico a 
premi sul tema « I mali del quar
tiere ». L'iniziativa intende portare 
a conoscenza dei cittadini i gravi 
problemi della zona e stimolare su 
di essi un ampio e articolato di
battito. Le iscrizioni sono aperte 
lino al l i dicembre. 

Su molti " televisori romani 
(su quelli cui erano state ap
portate le necessarie modifi
che tecniche, sono apparse. 
ieri per la prima volta - le 
immagini dei programmi del
la televisione francese, «cat
turate» e ritrasmesse, grazie 
al ripetitore di Rocca di Ca
ve, dall'emittente privata to
scana «Firenze libera». Le 
trasmissioni della rete ORTF. 
come è noto, sono a colori e 
anche in Italia esistono diver
si apparecchi in grado di ri
ceverle, anche se la TV non 
ha ancora in programma una 
tale iniziativa. 

Il primo risultato di questa. 
« novità » è che sono pratica
mente sparite dai negozi di 
elettrodomestici le piccole an
tenne regolabili, che sono In
dispensabili per ricevere le 
trasmissioni d'oltralpe. Anche 
i grossisti hanno terminato le 
loro scorte mentre centinaia 
di telefonate tempestano - le 
ditte produttrici. 

Sulle conseguenze economi
che dell'arrivo della televisio
ne francese a colori, i respon
sabili del reparto commercia
le di una delle più grosse 
aziende del settore, hanno di
chiarato che se la richiesta di 
apparecchi « bistandard ». in 

grado cioè di captare tra
smissioni a colori sia del tipo 
Secan (francese) che PAL 
(tedesco), continuerà con 11 
ritmo di- questi giorni, entro 
la fine dell'anno dovrebbero 
essere venduti diverse mi-
eliaia di «TV-Color». 

I prezzi di questi apparec
chi, prodotti da anni da di
verse case oltre alla «Grun-
dig» hanno un prezzo che 
oscilla tra le 600 e le 900 mila 
lire, 

Molti, tuttavia, sono rima
sti delusi da questa « prima » 
sia perché proprio ieri i lavo
ratori francesi della ORTF 
hanno scioperato ed ì pro
grammi sono stati ridotti « al
l'osso» e, in secondo luogo, 
perché il ripetitore di Rocca 
di Cave ha una potenza limi
tata e la qualità della rese
zione varia sensibilmente da 
zona a aorta. 

V. 
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